LE SAPPEY

Un film inédit sur le village projeté à la salle des fêtes

n 2017 grâce à Roland Ex-Coffier d'Arbusigny les habitants du village avaient pu visionner une partie d'un film inédit sur leur commune. Ce film est dû à un prêtre, Bernard Guyot curé du Sappey en 1949. La Cinémathèque des pays de Savoie et de l'Ain, par le biais de Margot Lestien, a dressé un portrait remarquable de ce passionné qui a filmé la vie du village lors qu'il officiait. Bernard Guyot, lors de son séjour a couché sur la pellicule la vie quotidienne de ses habitants.

On verra la commune sous des monceaux de neige, le cardage de la laine, les jeux des enfants et des adultes notamment les jeux de quilles. Cette projection qui aura lieu le 4 février à15h à la salle des fêtes du Sappey est proposée par la section de la Salèvienne du plateau des Bornes et de sa présidente Natalie Debise, la commission animation jeunesse de la commune et la Cinémathèque des pays de Savoie et de l'Ain.

Lors de cette séance on pourra reconnaître des personnes du village identifiées par Simone Bellotti habitante du Sappey: Henry Jacquemoud, André Desbiolles, Henri, François, Félicien et Marcel Gal, Gaston Vidonne, Casimir Dubouchet... L'entrée est libre.



Le Sappey à la fin de la guerre de 1939/1945. Photo DR